

Neue Bilder-Bibel

für die Jugend,
enthaltend

64 Bilder

des Alten und Neuen Testaments
zum Gebrauch

in

Schulen und Familien,

herausgegeben von

Arnz & Comp. in Düsseldorf.

Der große Nutzen bildlicher Darstellung der biblischen Geschichten zum leichteren Verstehen und Behalten derselben für die liebe Jugend ist allgemein anerkannt. Daher die Herausgabe einer Menge verschiedenartiger Bilderbibeln noch in der neuesten Zeit.

Indessen hat es bisher immer noch an einer Bilderbibel gefehlt, welche die 3 Eigenschaften in sich vereinigte:

- 1) würdig,
- 2) zweckmäßig für den Unterricht, und
- 3) sehr wohlfeil zu seyn.

Die hier angezeigte »Neue Bilderbibel für die Jugend« vereinigt diese 3 Eigenschaften.

Sie ist 1) würdig. Denn sie verletzt weder das religiöse, noch das sittliche, noch das Schönheits-Gefühl. Es ist in ihr daher z. B. Gott der Vater nicht körperlich abgebildet, was in vielen Bilderbibeln geschieht, und alles andre vermieden, was unwürdige und niedrige Vorstellungen von religiösen Gegenständen erwecken könnte.

Auch dem sittlichen Gefühle ist nichts in den Bildern anstößig, indem Anstand und Schicklichkeit in allen Darstellungen sorgfältig beobachtet worden ist.

Das Schönheitsgefühl findet in den Bildern auch seine Befriedigung, da sie nach den besten Musterbildern gezeichnet, und